



‘Gobierno no debe violar el debido proceso’

Monreal llama a respetar presunción de inocencia del expresidente

VÍCTOR GAMBOA Y LUIS CARLOS RODRÍGUEZ

—naclon@eluniversal.com.mx

Tras la revelación del titular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), Pablo Gómez, sobre presuntos movimientos financieros ilegales que involucrarían al expresidente Enrique Peña Nieto, el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Ricardo Monreal, advirtió que el gobierno federal no debe violar el debido proceso y la presunción de inocencia.

“Soy maestro universitario, doy clases en la UNAM y enseño a mis alumnos que nadie puede juzgar sin pruebas y que ningún mexicano puede ser estigmatizado como delincuente si no tiene el Ministerio Público, el fiscal y el juez pruebas suficientes para condenarlo”, expresó.

En entrevista, Monreal Ávila remarcó que los integrantes de Morena han sido perseguidos y “sobre nosotros se construyeron expedientes falsos, ahora no podemos hacer lo mismo una vez que la gente nos dio la confianza y sus votos, ahora tenemos que actuar con rectitud y aplicar estrictamente la ley al caso”, subrayó.

Por su parte, el diputado federal priista Ildelfonso Guajardo pidió no adelantar visperas y esperar a que la Fiscalía General de la República (FGR) concluya su investigación, pues aclaró que “no todas las conclusiones de la UIF son llevadas adelante o judicializadas”.

En entrevista con EL UNIVERSAL, Guajardo Villareal, quien fue secretario de Economía en el sexenio de Peña Nieto, señaló que por experiencia personal, a veces se llega a conclusiones erróneas al revisar las cuentas de la persona investigada.

Por ello, hizo un llamado a que se respete el marco legal y que se lleven los procedimientos para poder realmente aclarar y transparentar la conclusión inicial de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF). ●



El senador Ricardo Monreal llama a respetar las leyes.